

Hier l'**UFAP UNSa Justice** était conviée à la 1^{ère} réunion de la Commission d'Habillement de l'année. L'ordre du jour de celle-ci portait sur la validation de nouveaux galons à la suite de la réforme des personnels de surveillance. L'**UFAP UNSa Justice** a fait rajouter trois points à cette commission :

- Généralisation des Tee-shirts pour donner suite à l'expérimentation de l'été dernier en métropole
- Expérimentation de la plaque tactique de hanche pour les agents exerçant des missions armées
- Validation d'écusson d'établissement (BAPAUME, LAVAL)

GENERALISATION DES TEE SHIRTS PENITENTIAIRES

Concernant les tee-shirts pénitentiaires, pour rappel, 716 ont été remis aux agents de différents sites fin Juin 2023 pour être mis en expérimentation. Les retours faits par les personnels qui en ont bénéficiés est sans appel : 93 % de retour favorable. Devant ce plébiscite la DAP a validé la généralisation de celui-ci et l'intégrera à la dotation annuelle. Ainsi, une note sortira pour l'été 2024 et autorisera le port des Tee-shirts pour les agents qui en ont déjà. La RIEP prévoit des délais de fabrication qui permettront aux agents de se doter à partir de 2025. Le polo fera alors parti de la tenue de cérémonie.

EXPERIMENTATION DE LA PLAQUE TACTIQUE DE HANCHE

L'**UFAP UNSa Justice** dans la lignée de la précédente commission a demandé qu'une expérimentation soit lancée s'appuyant sur la note express du 27 juillet 2016 de la Gendarmerie qui autorisait ce port, ainsi que sur le CHSCT RPN du 27 juillet 2020 qui le valida pour la police nationale. Jusqu'à aujourd'hui la DAP avait systématiquement refusé celle-ci, mais devant notre argumentaire et les éléments apportés, la DAP a validé notre proposition et une expérimentation de 3 mois sur 3 sites sera lancée (PREJ/UHSI/ELSP).

GANTS D'INTERVENTION ET DE FOUILLE : MECHANIX

L'**UFAP UNSa Justice** est également revenue sur la fréquence de dotation de ces gants qui est prévue tous les 5 ans. Nous avons demandé de passer cette dotation à 3 ans. La DAP veut chiffrer ce changement et propose en attendant d'augmenter les réserves de gants. Un rappel sera fait aux établissements sur le fait de répondre aux agents dont les gants ne seraient plus fonctionnels. Certains agents n'ont même plus ce matériel, intolérable !

ECUSSONS ETABLISSEMENTS

L'**UFAP UNSa Justice** a soutenu la demande des collègues de LAVAL et BAPAUME de changer leurs écussons. La DAP ne s'est pas opposée à la validation de l'écusson de BAPAUME mais a émis des réserves concernant l'écusson de LAVAL. Un nouveau projet modifié sera transmis sans attendre la prochaine commission.

NOUVEAUX GRADES

L'**UFAP UNSa Justice** a rappelé que les agents sont attachés à leur identité pénitentiaire contrairement à d'autres qui souhaitent que nous ayons les mêmes galons que la Police et la Gendarmerie. Il est dommage que les mêmes n'aient pas déployé autant d'ardeur pour se battre aux côtés de notre organisation qui réclame la parité indiciaire **avec la Police ! A chacun ses priorités ...**

Le Secrétaire Général,
Emmanuel CHAMBAUD